

# 經濟常任委員會報告



問 健康づくりの郷  
に関して、温泉、環境  
だけでなく、食の面で  
有機農産物を絡めた事  
業展開をお願いしたい。  
**答** 宿泊単価の低い  
部分で、少しでもグレ  
ードを上げ、食の部分  
についても地元の農産  
物を使えるような取り  
組みをしていきたいと  
思っています。

## 平成22年度阿蘇市一般会計補正予算について

問 この事業の予算  
580万円の内訳について説明を求める。

**問** この事業への持  
ち出し580万円は、

**問** 口蹄疫関係で又レ子に対する補助金はどうなるのか。

A black and white photograph capturing a scene of decontamination. Two individuals, dressed in full protective gear including white suits, respirators, and goggles, stand on either side of a white delivery truck. They are holding long hoses connected to a spraying device, directing a powerful stream of liquid onto the front of the truck. The truck itself is a standard box-style delivery van with a dark horizontal stripe running along its side. On the side of the van, there are some Japanese characters and the number '55-12'. The background is filled with dense green foliage and trees, suggesting an outdoor setting like a parking lot or a roadside. The ground appears to be paved asphalt.

## 口蹄疫感染防止のための消毒状況

( 5 )

これからも何年か続く

牛とF1だけになると  
思っていますが、他町  
村の動向もみながら、  
十分考えていいきたいと  
思います。自家保留と  
した牛については、家  
畜導入での対応を検討  
中です。

( 5 )

# 建設常任委員会報告



平成22年度阿蘇市下  
水道事業特別会計補  
正予算について

平成22年度阿蘇市一  
般会計補正予算につ  
いて

## 【建設課関係】

建設課関係の予算に  
いては、全て職員の人  
件費の補正であり、4  
月の人事異動に伴う給  
料・職員手当・共済費  
の過不足分を調整する  
ものであります。

問

利子が減る理由

答

補助率は50%で、  
管渠工事は元黒川地区  
を増額補正すると共に、  
成川地区等の舗装工事  
を追加で補正するもの  
です。

## 阿蘇市道路線の廃止 について

歳出予算の公債費につ  
いては、元金の財源変  
更を行い、借り入れ利  
率確定により、利子支  
払い予算を減額するも  
のでありました。

事業確定に伴う歳入  
歳出予算の増額補正で  
あり、歳入の国庫補助  
金額955万1千円の  
使途については、歳出  
予算の「工事請負費の  
管渠工事補助事業分」  
と「補償補填及び賠償  
金の上水道管移設補償」  
に充当していること。

問 何故か。  
答 当初予算編成の  
時点では、借入利子が  
確定していないことか  
ら、暫定利率を設定し  
ていましたが、借入利  
率の確定に伴い減額す  
るもので。

投棄が多いことから、  
地元の牧野関係者から  
管理させてもらえない  
かという要望があり、  
牧野管理道路とするた  
め廃止することにいた  
しました。宇土浜川線  
については、市道上に  
統合中学校が建設され  
るため、廃止をお願い  
するものです。

線と駄原線は、中学校  
の建設予定地を除いた  
部分を再認定するもの  
です。

西湯浦1号線ですが、  
起点側に統合中学校の  
隣接道路が整備され、  
その道路とT型交差し  
ます。

西湯浦1号線と天瀬  
阿蘇旧道線は、この度  
完成した阿蘇南小国両  
地区農免道路と交差し、  
県の草地畜産研究所の  
敷地の中を通っています。  
農免道路が完成し  
たことで、今後の交通  
量が多くなり口蹄疫の  
防疫面での心配が予想  
されるため、草地畜産  
研究所側から管理道路  
として使用させていた  
だきたいとの要望があ  
りました。このため廢  
止することといったま  
した。大觀峰線につい  
ては、この路線の不法

問 何故か。  
答 市道を廃止する  
となると、その後は管  
理者が閉鎖することも  
あります。

問 何故か。  
答 大觀峰線につ  
いては牧野で管理して  
ただくことから、閉鎖  
して、特定の人が出入  
りする方向で話を進め  
ています。

問 駄原線の起点・  
終点は、両方とも市道  
につながるのか。  
答 駄原線の起点は  
県道内牧停車場線で、  
終点は中学校敷地の境  
界までとなります。

問 隣接道路は将来、  
市道認定の可能性があ  
るのか。  
答 学校建設後、市  
道認定の可能性があり  
ます。



市道廃止の大觀峰線

## 阿蘇市道路線の認定 について

西湯浦1号線は県道  
天瀬阿蘇線から阿蘇南  
小国両地区農免道路を  
結ぶ路線で、宇土浜川

問 何故か。  
答 草地畜産研究所  
は防疫面での心配があ  
ることから、既に柵が  
設置してあります。